«L'Himalaya... le toit du monde»

et René Wiedmer

Films de Marie-José

Lausanne

19 octobre 2021 Yverdon-les-Bains 21 octobre 2021

Après avoir présenté au Club lors de la saison 2019-2020 «Le Chant des bisses», Mme et M.

Wiedmer nous proposent de découvrir deux films tournés dans l'Himalaya. Depuis l'aube des temps l'Himalaya fascine les hommes. Le film «Le Peyrac» nous conduit auprès des femmes Ladakhis et Zanskaris afin d'assister à la confection de leur coiffe traditionnelle. Le deuxième film «Rencontres sur le toit du monde» présente les fabuleux paysages himalayens et raconte les histoires de rencontres. Des images pour louer la magie du toit du monde.